
 

No. 懇話会での意見等 発言者 

１ カーボンニュートラルについて 

・③カーボンニュートラルの関係で，施設自体がどう変わるか。設計の

基本的な考え方に，カーボンニュートラルをどう位置付け，どういう

施設にすればいいのか，本当に重要な時期だ。情報提供いただきた

い。 

・⑥カーボンニュートラルの導入で，施設から出るエネルギー量は減る

ということか。 

地域住民 

 

 

・④地域全体でエネルギー利用を合理化して CO2排出量を下げていった

方が良い。残ったものをどうするかは一つの地域ではなくて，日本全

体の中で収めるものかもしれない。 

・⑦今は，廃棄物エネルギーを作れば，石炭による火力発電所の電気を

使わなくて済むことから，カーボンニュートラルに貢献していること

になる。将来，火力発電所が無くなり，再生可能エネルギーで全部賄

うことになると，2050年ころは廃棄物での発電価値は減ってくると思

われる。そういう時に電気ではなく地域で熱を利用することはカーボ

ンニュートラルに貢献するやり方だと思う。 

有識者 

２ 廃棄物エネルギー利活用について 

・②せっかく余熱を利用した施設を造ってもらえるのであれば，長く利

用できればと思う。 

・⑩農業振興や，サケマスの孵化場などの利用ができるなら，一つの産

業として地域に根付くような施設をデザインして欲しい。子供達がこ

こに生まれて良かったと思えるような施設ができれば良いと思う。 

・⑫地域を活性化させる，地元にプラスになる，そういう施設をどう造

るかは非常に難しいと思うので，地域の皆さんと話しながらやってい

かないとなかなか良いアイデアが出ないかと思う。実績があるような

所は教えていただければと思う。 

・⑬新たな価値を創出する廃棄物処理施設という話があった。工業利

用，農業利用，健康増進施設，防災拠点としての機能など，全てを造

ることはできるのか。※１ 

・⑯廃棄物エネルギーの利活用施設の，財源はあるのか。※２ 

・⑱今回造る施設の想定される熱量や発電量がどれ位か。コンセプトの

イメージが湧かないのではないか。参考例を示して欲しい。 
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No. 懇話会での意見等 発言者 

・⑲(敷地が)全体でこれ位の広さで，焼却施設はこれ位，利用できる部

分がこれ位というものをいただければ良い。 

 ・①千葉県印西地区では，地域で長く焼却施設と付き合っていくことと

し，自分達で会社を作り地域おこしするという発想で進めている。 

  当地より５年くらい先を走っている人達がどんな苦労をしてきた

か，地域を盛り上げていくプロセスの話を聞いてみても良いかと思

う。 

・⑤施設の規模をどれ位にするかはしっかり考えた方が良い。また熱の

利用は中々電気では置き換えられない。熱をどう活用するのか。熱と

電気のバランスをどう考えていくかが大事なポイントになる。 

・⑭(※１回答)一つひとつはできる。費用対効果を考えて，やるのかど

うかという検討が必要。 

・⑮地域に合う価値というのは，(廃棄物エネルギーを利活用した)事業

が継続し，働く人が集まり地元の人も働ける，そういう場を作れるこ

とが大きな核になっていくと思う。 

・⑰(※２回答)企業が入るような場合は企業が費用を出すだろうし，温

浴施設のような場合は行政が費用を出すことになるだろう。その辺は

今後の話し合いで決めていくこととなる。 

有識者 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

３ 地域振興について 

・⑧地域振興の方向性について半年しかないができるのか。 

・⑳廃棄物エネルギーの利活用やふれあいエリアの関係は地域で考えて

いこうと思っている。※３ 

・㉒地区計画で地域から意見が出て，建物の高さに制限をかけられた

ら，整備する方は大変じゃないか。 

地域住民 

・㉑(※３回答) 上厨川の土地区画整理事業跡地については，整備手法も

民間整備や，公共整備などゾーニングする箇所によって変わるが，全

体像を見ていただかないとイメージできない部分もあるかと思う。推

進協で進めている部分もあるので，タイアップする部分も出ると思う

が，徐々にお示ししながらと思う。 

事務局 

 


